

# BOSSMAN

## Kapolsek Parungkuda Polres Sukabumi Hadiri Pengajian Rutin dan Binrohtal Lintas Sektoral

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

May 3, 2024 - 13:40



*Kapolsek Parungkuda Polres Sukabumi Hadiri Pengajian Rutin dan Binrohtal Lintas Sektoral*

Parungkuda, Sukabumi - Pada hari Jumat, 3 Mei 2024, Kapolsek Parungkuda, Kompol Aah Hermawan, S.E., M.H., bersama dengan anggota, menghadiri

kegiatan pengajian rutin dan pembinaan rohani dan mental (Binrohtal) yang diselenggarakan di Masjid Aparatur Kecamatan Parungkuda. Acara ini dihadiri oleh sekitar 50 jemaah, termasuk pejabat dan warga setempat.

Hadir dalam kegiatan tersebut beberapa tokoh dan pejabat penting, di antaranya Camat Parungkuda, staf kecamatan, para kepala desa se-Kecamatan Parungkuda, anggota Karangtaruna, KNPI, PGRI, PWRI, serta Toga dan Tomas. Acara ini juga dihadiri oleh tamu undangan lain yang berkepentingan dengan pembinaan komunitas setempat.

Penceramah dalam pengajian ini, Almukarom Ustad Asep Gunawan, mengangkat tema pentingnya pendidikan formal maupun non-formal. Beliau menekankan beberapa poin krusial dalam mendidik anak-anak, seperti mengarahkan mereka ke pendidikan yang baik, tidak bosan mengingatkan mereka untuk berada di jalan yang diridhoi Allah SWT, dan selalu bersyukur karena anak adalah amanah dari Allah SWT yang wajib dijaga.

Kapolsek Parungkuda, Kopol Aah Hermawan, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut. "Kegiatan pengajian dan Binrohtal lintas sektoral ini sangat penting untuk meningkatkan amal sedekah jariyah dan memperkuat nilai-nilai keagamaan serta sosial di masyarakat. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga kesejahteraan spiritual masyarakat," ujar Kopol Hermawan.

Kegiatan ini berakhir pada pukul 09.00 WIB dan berlangsung dengan hikmat serta lancar, meninggalkan kesan yang mendalam bagi semua yang hadir. Acara seperti ini diharapkan dapat terus berlangsung secara rutin untuk memperkuat tali silaturahmi antar warga dan aparaturnya pemerintahan di Kecamatan Parungkuda.